
RN/48

12.58

Bundesrätin Dr. Andrea Eder-Gitschthaler (ÖVP, Salzburg): Sehr geehrter Herr Präsident! Sehr geehrter Herr Minister! Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen! Kollege Pröller hat mich vorhin herausgefordert, weil er wieder gesagt hat: Was sind denn schon 50 Euro?! Ich halte das in Zeiten wie diesen, in denen viele Menschen sparen müssen, einfach für eine gewisse Überheblichkeit.

Ich bin Mitglied im Kuratorium der Salzburger Landeshilfe, und ich habe nachgeschaut: Ungefähr 1 000 Menschen haben 2024 einen Antrag auf 50 Euro Landeshilfe – jetzt Weihnachtsbeihilfe – gestellt; schon im Jahr davor und auch im heurigen Jahr. Also ich denke, diese Geringschätzigkeit ist nicht angebracht.
(Beifall bei der ÖVP und bei Mitgliedern des Bundesrates von der SPÖ.)

12.58

Vizepräsident Michael Wanner: Weitere Wortmeldungen dazu liegen nicht vor.

Wünscht noch jemand das Wort? – Das ist nicht der Fall. Die Debatte ist geschlossen.